

Vorwort des Herausgebers

4. Journal für Facility Management: Wissenschaft trifft Praxis

Auf Basis unseres Call for Papers im Frühjahr 2011 wurden von den Forschungsinstitutionen zahlreiche, hoch qualitative Abstracts eingereicht. Leider mussten auch dieses Mal wieder auf Grund der großen Anzahl viele Papers abgelehnt werden. Die Ablehnungsquote liegt bei über 60%. An dieser Stelle möchte ich mich bei den Forschern aus aller Welt bedanken, die einen Beitrag eingereicht haben. Mein Dank gilt aber auch meinen Kollegen vom Scientific Committee. Sie haben in einem Double Blind Review-Verfahren zuerst die Abstracts und dann die Papers begutachtet und den Forschern mit Anregungen geholfen.

Die hohe Ablehnungsquote, die namhaften Mitglieder des Committees und der darin vertretenen Universitäten, sowie das beschriebene Verfahren machen das Journal zu einem wissenschaftlich fundierten Forum für alle Forscherinnen und Forscher im Bereich FM und schaffen die Basis für die Erhöhung der Akzeptanz der Forschungsergebnisse in der Scientific Community.

Auf Grund der qualitativ hochwertigen Beiträge und wegen der hohen Anzahl an Einreichungen, ist es uns nun möglich, nicht nur eine Publikation, sondern zwei Ausgaben des *Journals für Facility Management* pro Jahr zu bieten. Im *4. Journal für Facility Management* finden Sie in der Folge die ausgewählten Beiträge zu den Themen Value Added und Nachhaltigkeit.

Ich möchte mich an dieser Stelle auch bei meinem Team bedanken, vor allem bei Frau Mag. Barbara Gatscher, Frau Susanna Rohrhofer und DI Rainer Rohrhofer, ohne deren großen Einsatz das *Journal für Facility Management* nicht in dieser Form vorliegen könnte.

Mit freundlichen Grüßen aus Wien wünsche ich Ihnen wieder viel Vergnügen bei dieser Lektüre und freue mich schon auf Ihren Besuch am 5. IFM-Kongress 2012 am 29./30. November 2012 an der TU Wien.

Ihr

Alexander Redlein
Head of Scientific Committee

Gewidmet meiner Familie